



## Pressemeldung 20./21.02.2016

### **Salzburgs Leichtathletik glänzt bei den Staatsmeisterschaften in Gold**

6x Gold, 3x Silber, 1x Bronze - die stolze Bilanz des Salzburger Teams bei den Österreichischen Hallenstaatsmeisterschaften der allgemeinen Klasse und U18 in Linz. „Das war ein geniales Wochenende für die Salzburger Leichtathletikszene. Arrivierte bestätigen ihre Leistungen und Rookies blitzen auf. Wir sind auf einem sehr guten Weg - bis zur Freiluftsaison wollen wir diese Energie noch weiter potenzieren.“, resümiert Landestrainerin Olivia Raffelsberger die Hallenstaatsmeisterschaften.

#### **Bendrat unschlagbar über 60m und 60mHü**

Stark in Form zeigte sich Union Salzburg Athletin Stephanie Bendrat über die 60m Sprintstrecke. In 7,41 lief sie nicht nur zu neuer persönlicher Bestleistung, sondern verbesserte auch gleichzeitig ihren eigenen Salzburger Landesrekord. In ihrer Spezialdisziplin 60m Hürden zeigt sie mit neuer Saisonbestleistung von 8,24s eine ansteigende Leistungsentwicklung und blickt positiv auf die bevorstehende Hallen WM in Portland/USA (17.-20.03.2016).

Stephanie Bendrat: „Ich bin bereit und in guter Form für meine ersten Hallenweltmeisterschaften.“

#### **Österreichs beste Dreispringerinnen kommen aus Salzburg**

Michaela Eggers Start bei den Staatsmeisterschaften stand lange Zeit auf wackligen Beinen. Zwei Wochen vor dem Hallenhöhepunkt verletzte sich die Springerin der Union Salzburg am Sprunggelenk. Schritt für Schritt arbeitete sie sich wieder ans Springen heran – erst am Dienstag, ihrem Geburtstag, war klar: ES GEHT! Mit 12,71m und aus verkürztem Anlauf holte sich Michaela Egger ihren 23. Österreichischen Meistertitel. Vereinskollegin Ingeborg Grünwald dominierte mit 11,50m die U18 Klasse und gewann überlegen den Titel. Bereits am Samstag zeigte das 15-jährige Top-Talent der Union Salzburg ihr Potential im Weitsprung. In einem spannenden Wettkampf fehlten Ingeborg Grünwald nur 4cm auf die Goldmedaille in der U-18-Klasse. Mit persönlicher Bestleistung von 5,49m gab es in diesem Bewerb Silber.

#### **Isaac Asare über 200m und im Weitsprung in bestechender Form**

Ein Klasse für sich war Isaac Asare in der Klasse U18. Der Athlet der Union Salzburg konnte gleich zwei Titel gewinnen. Mit 6,70m im Weitsprung und einem kämpferischen Lauf über 200m in 22,83s ließ Isaac die Konkurrenz hinter sich. Im 60m Finale musste sich Salzburgs Sprint Hoffnung Nummer 1 nur um 0,01 Sekunden dem ULC- Riverside Mödling Athleten Chukwuma Nnamdi geschlagen geben. Mit persönlicher Bestleistung (7,09s) zeigte Isaac am Ende der Hallensaison sein Schnelligkeitspotential.

#### **Starkes 800m Rennen wird für Stefan Weiß mit Silber belohnt**

ÖTB Athlet Stefan Weiß konnte mit einer bestechenden taktischen Leistung im 800m U18 Rennen die Silbermedaille erlaufen. Mit 2:04,09 lief der junge Mittelstreckler neue persönliche Bestleistung. Über 1500m verpasste Stefan das Podest in 4:19,93 nur knapp und wurde mit einer weiteren persönlicher Bestleistung Vierter.



### **Persönliche Bestleistung nach Zwangspause für Maximilian Fridrich**

Im ersten Rennen nach seiner Sprunggelenksverletzung konnte der ÖTB Athlet mit 8:41,03 (Platz 5) über 3000m eine neue persönliche Bestleistung erzielen. Erst vor wenige Wochen konnte der HTL- Schüler das spezifische Lauftraining wieder aufnehmen. Über 1500m erreichte Maximilian in 4:05,80 den 5. Platz.

### **Bergmüller und Tobolka stürmen zu Hürdenbestleistungen**

Zum passenden Moment zeigt sich Nicole Tobolka in Topform. Bereits im Vorlauf verbesserte die ÖTB Athletin ihre Bestleistung um 0,06s (8,80s) und pulverisierte diese Zeit im Finale auf super 8,71s, was schließlich den 4. Platz bedeutete. Gleich nach dem Weitsprung konnte auch Julian Bergmüller (Union Salzburg) seine persönliche Hürdenbestleistung auf 8,57s drücken. Im Finale bedeuteten 8,61s Rang 7 für den aufstrebenden Mehrkämpfer.

### **2 Sprinter versprechen mehr**

Aus Sicht der Salzburger Leichtathletikszene lassen mit Florian Steidl (LC Saalfelden) und Lukas Reiter (Union Salzburg) zwei weitere Sprinter für die Freiluftsaison 2016 hoffen. Florian Steidl, der erst vor wenigen Monaten mit dem Leichtathletiktraining begann, kam im 60m Vorlauf auf starke 7,46s und verpasste damit um 0,01s das Finale der besten 8. Auch Lukas Reiter zeigte mit 7,22s über 60m und 22,73s (Platz 10), dass hier noch großes Potential für die langen Sprintstrecken schlummert.

### **Krönender Abschluss durch Bronzemedaille in der Mixed-Staffel**

Im letzten Bewerb der Meisterschaften wurde es für die Mixed Staffel der Union Salzburg noch einmal spannend. Isaac Asare, David Singhammer, Ingeborg Grünwald und Valentina Mayr 1:40,34s zu Bronze.

### **Weitere SLV Ergebnisse**

Zsofia Lennert, Union Salzburg (3000m U18, 12:01,83) Platz 4

Ingeborg Grünwald, Union Salzburg (60m U18, 8,02s)

Ingeborg Grünwald, Union Salzburg (200m U18, 26,72s) Platz 9

Julian Bergmüller, Union Salzburg (Weitsprung allg. Klasse, 6,46m) Platz 10

David Singhammer, Union Salzburg (200m U18) Platz 10

Valentina Mayr, Union Salzburg (60m U18 8,29s; 200m U18) Platz 16 -pb